



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 18 de abril de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. El Secretario regional del PRI, **Manuel Cavazos Lerma**, presentó formalmente a **Homero Díaz Rodríguez**, como nuevo delegado del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, cargo con el que apoyará para estar en condiciones de ganar posiciones en el 2009. (MR)

Cabeza. **Homero Díaz**, delgado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Querétaro, dijo que no viene con intención de fungir como presidente interino, Aunque aún faltan por resolver algunos puntos antes de que la dirigencia nacional emita la convocatoria para elegir al nuevo presidente estatal. (MR)

El comité ejecutivo nacional del PRI, designó a **Homero Díaz Hernández**, como nuevo delegado del partido en el estado, quien aseguró que el priismo queretano en su reconstrucción, está en condiciones de afrontar los próximos procesos electorales. (EL)

No se le puede tomar protesta a **Ulises Gómez de la Rosa**, debido a que hay impugnaciones de que el órgano electoral no ha aclarado la situación, declaró el dirigente del PRD, **Pablo González Loyola**. (EL)

Cabeza. **Pablo González Loyola Pérez**, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, aseguró que no tiene inconveniente alguno para entregar la dirigencia a quien corresponda. Dijo también que debido a los problemas que se han registrado en las elecciones internas, el comité aún no tiene información de quién es el próximo dirigente. (MR)

Vía telefónica. **Horlando Caballero Núñez**, comenta que Ulises ha sacado una constancia a modo suyo, pues la mayoría de votos la tuvo él y sólo los delegados estatales pueden presentar la constancia. La que presenta Ulises es firmada por dos trabajadores de él y de gente que no tienen la facultad. Sólo Arturo Núñez y Cancino podían haber firmado a nivel nacional, nadie más. La constancia que tiene Horlando, si es firmada por los delegados estatales autorizados y es dada en tiempo y forma. Si fuera adecuada la constancia de Ulises, le debieron informar a él que estaba ya

designado como Secretario. Ahora la comisión nacional de garantías debe resolver, pero esta ya pidió a los comités estatales emitir las constancias respectivas. Además pidieron que no se tome protesta mientras no se resuelva lo nacional, por lo que queda claro que Ulises sólo trata de sorprender y mentir a la ciudadanía. (MR)

Vía telefónica. **Ulises Gómez de la Rosa** señala que Horlando está confundido, le ha afectado perder la elección y ve moros con tranchetes. Asegura que en la página de Internet se establece que en la comisión técnica electoral está nombrado un delegado y la constancia está avalada por los órganos nacionales. Este fin de semana la comisión nacional de garantías va a emitir su resolución. Es un mero trámite protocolario, pues las 32 elecciones ya fueron resueltas. (MR)

El domingo 20 de abril en la capital de todos los estados, se llevarán a cabo asambleas informativas, respecto a las brigadas en defensa del petróleo, para definir las acciones que se llevarán a cabo en Querétaro. Lo organiza el frente amplio progresista, el comité estatal en defensa del petróleo y se llevarán a cabo en la alameda Hidalgo, informó el representante del gobierno legítimo en Querétaro, **Sinoé Piedragil**. (EL)

Cabeza. Ya son más de 500 los brigadistas en las calles de Querétaro en defensa del petróleo, o cuando menos eso dice **Sinoé Piedragil Ortiz**, responsable de estas brigadas. Anunció que este domingo se realizará en la alameda Hidalgo, una asamblea abierta. (MR)

LEGISLATURA

Se contempla en el congreso tipificar el delito de adulterio, ya que el matrimonio es un contrato civil, que demanda obligaciones y fidelidad en términos civiles y su incumplimiento merece una sanción, que pudiera ir desde 15 días hasta 3 años de prisión, señaló el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, presidente de la comisión especial de la familia. (EL)

El diputado **Fernando Urbiola**, Presidente de la comisión de la familia, presentó la propuesta de tipificar el adulterio como un delito que podría implicar cárcel de 15 días a 3 años. (MR)

En la cámara de diputados, *no se ha recibido* (sic) del senado el documento de la reforma judicial, informó el diputado **José Luis Sainz Guerrero**, quien confió en que esta sea aprobada, luego de que le fueron retirados los puntos polémicos. (MR)

Ya llegó al pleno legislativo la minuta de la reforma judicial procedente del senado, la cual será ratificada por el grupo parlamentario de acción nacional y se estará esperando la repuesta de las demás fuerzas políticas y el constituyente permanente, dijo el presidente de la comisión legislativa de la administración y procuración de justicia, **José Luís Sáenz Guerrero**. (EL)

El pirataje sigue creciendo en Querétaro, por lo que representantes de diversas asociaciones de trabajadores del volante, pidieron al congreso tipificar eso como un delito; sin embargo para el diputado, **Marco Antonio León Hernández** el tipificar el pirataje, no soluciona el problema. (EL)

Cabeza. El pleno del congreso regresó a la comisión de vigilancia la iniciativa de ley de atención y protección a la víctima y ofendido del delito para el Estado de Querétaro, la cual pretende que personal especializado le brinde asesoría jurídica a las víctimas, así como otorgarle atención médica y psicológica. (MR)

Cabeza. El presidente de la comisión de protección civil y seguridad pública de la legislatura local, **Alonso Valdovinos Torales**, luego de realizar una gira de trabajo por Ámsterdam y Estambul, propone que en nuestro país se homologuen las placas de automóviles, para disminuir los robos y la evasión fiscal. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La Secretaría del trabajo reconoció la existencia de una pequeña crisis en el sector industrial. El Secretario **Rafael Camacho Sandoval**, apuntó que la industria de la transformación ha registrado una disminución en su capacidad productiva y en sus exportaciones. (MR)

Carlos Lorence, Presidente de la Asociación de micro empresarios reconoce que hay un decremento en las ventas del sector de autopartes en Querétaro, aunque no se contemplan paros técnicos. (MR)

Cabeza. La FUC firmará un convenio con la confederación nacional de centrales de abastos con el propósito de buscar los esquemas que les permitan ser más competitivos frente a las tiendas de autoservicio. (MR)

Cabeza. En el presente año se incrementó en 25% el precio del concreto y del acero, lo que ha impactado de manera importante en el sector de la construcción, dijo el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Daniel Cordero Espíritu Santo**. Refirió que pese a ello, las obras no se han detenido y se ha logrado crear más fuentes de empleo. (MR)

Cabeza. El Instituto municipal de la juventud y los jóvenes empresarios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, lanzaron la convocatoria para el concurso de fotografía denominado, Enmarcando la obra, en el que podrán participar jóvenes de 19 a 35 años de edad. Se repartirán premios por 35 mil pesos. (MR)

SOCIEDAD

Cabeza. Anuncia la Comisión estatal de caminos la construcción de una nueva vialidad: el llamado circuito universidades, que tendrá una inversión de 200 mdp y se espera que inicie entre los meses de mayo y junio, confirmó el coordinador de la comisión, **Santiago Martínez Montes**. (MR)

Cabeza. En el presente año, la comisión estatal de caminos invertirá 300 mdp en obras. El anillo vial Fray Junipero, que lleva un avance del 90% servirá para retirar el 35% del flujo vehicular de Bernardo Quintana y 5 de febrero. (MR)

Cabeza. 630 denuncias relacionadas con violencia psicológica y física, recibe en promedio cada mes el sistema estatal para el desarrollo integral de la familia. La dependencia aseguró que de estos casos, 200 son por agresión a menores de edad. (MR)

Continúa el desahogo de pruebas en torno a la averiguación previa iniciada por la acusación de abusos deshonestos, en contra del sacerdote de Corpus Christi, que contempla 5 querellas de similar cantidad de vecinas de la colonia Obrera, a quienes se realizan estudios psicológicos y socio económicos, por parte de la Procuraduría General de Justicia, dio a conocer **Humberto Horta**, Director de averiguaciones previas. (MR)

Ya son dos días de que el párroco de Corpus Cristo no se presenta en su iglesia ubicada en la colonia Obrera. Este jueves trascendió que el sacerdote ya no regresará. (MR)

El vocero de la Iglesia católica en Querétaro, Padre **José Morales Flores**, aseguró que el sacerdote de Corpus Christi no ha sido removido de esa parroquia. Destacó que por el momento será el sacerdote de Santa Clara, **Jorge Valencia**, quien supla al párroco en el templo. (MR)

La Presidenta del patronato del Sistema estatal DIF, **Marcela Torres**, señaló que se debe investigar el caso de las acciones presuntamente deshonestas adjudicadas al sacerdote de Corpus

Christi, luego de lamentar la situación, agregó que en dicha instancia no se ha iniciado ninguna investigación al respecto. (MR)

La autoridad municipal será respetuosa de la acción judicial que se siga al sacerdote Rodolfo Yáñez y hasta que haya una resolución, se emitirá una opinión al respecto, señaló el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (MR)

Entrevista. EL padre **José Hernández Pérez** invita a toda la ciudadanía, este sábado a las 7 de la noche, en el templo de Carmelitas, con la asistencia del obispo **Mario de Gásperin** a la presentación del señor **Samuel Vega** como el nuevo presidente diocesano de la adoración nocturna. La finalidad es promover la oración nocturna y que se integren las personas por la bendita obra nocturna. El señor **Samuel** comenta que es un cargo con una gran responsabilidad y está agradecido con Dios porque ha puesto los ojos en él para llegar a ser el presidente diocesano de la adoración nocturna. El padre José anuncia al cuarto congreso eucarístico en Morelia, que se ha clausurado ya su inscripción, porque ya tiene tiempo, pero están invitados a rezar por todos los que van a asistir a este congreso eucarístico. (EL)

Desde hace 2 años que no se construye un mercado municipal, por lo que la confederación nacional de organizaciones populares propuso la construcción de uno en la zona que corresponde a las delegaciones Félix Osoreo y Epigmenio González, indicó **Rubén Sánchez**, secretario de dicha organización. (EL)

Cabeza. Ayer, 20 personas egresaron del diplomado de tanatología que se impartió en las instalaciones del CRIQ. El coordinador del centro, **Francisco Javier Gómez Hernández**, refirió que el diplomado inició en junio y concluyó este mes, para ayudar a enfrentar con tranquilidad la muerte. (MR)

MUNICIPIOS

Cabeza. El auditor de obra pública, **José Antonio Soto** se retira de su cargo por motivos personales, según la Secretaría de gobierno municipal. Aún no ha sido definido quién ocupará su puesto. (MR)

Se lleva ya un 90% de avance en la construcción de la avenida central en el municipio de El Marqués, así lo informo **Cirilo Ibarra Rangel**, secretario de obras públicas de aquella demarcación, quien además aseguró que ya estará listo para finales del mes del mayo a pesar de algunos trámites burocráticos por parte del INAH que atrasaron la obra. (EL)

Dio inicio en el municipio de El Marqués el programa "Caravanas por la salud" en donde una unidad de servicios médicos itinerantes, busca acercar los servicios de salud a las comunidades más alejadas del estado, beneficiando así a 3 mil 384 habitantes, según lo explicó **Roberto Bravo Ramos**, director de servicios médicos de la secretaria de salud. (EL)

Inició la Caravana por la salud en el municipio de El Marqués, en el que se pretende atender a personas de escasos recursos y con menor índice de desarrollo humano, por medio de una unidad móvil indicó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (MR)

Fueron entregados 16 vehículos para el servicio de limpia, por un valor de 12.5 mdp en el municipio de El Marqués, con el fin de brindar un mejor servicio a la ciudadanía, señaló el Edil **Enrique Vega Carriles**. (MR)

Arturo Reséndiz Ursay, director de policía y tránsito en el Marqués anunció el inicio en 20 días del programa Policía comunitario, en el que se invertirán entre 300 y 400 mil pesos, para crear conciencia entre la población y se incremente la denuncia ciudadana. (MR)

Durante la campaña de despistolización, en El Marqués se recaudaron 17 armas de diversos calibres y se dieron en promedio 60 mil pesos. (MR)

Ayer hubo un evento muy importante en el municipio de Corregidora, un evento llamado "hilvanando, arte y cultura" con el que se pretende recaudar fondos para las personas que más lo necesitan en aquel municipio; estuvo organizado por la presidenta del DIF **Susana Garduño de Borja**. (EL)

Fue todo un éxito el evento *Hilvanando arte y cultura* en el municipio de Corregidora, en apoyo al centro de rehabilitación. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Hasta el momento van 435 solicitudes para apoyar el programa "pro árbol" esto lo indico, **Leonel Morales Hernández**, Subgerente regional de la CONAFOR, quien aseguró que es casi lo doble del año pasado. (EL)

Con una inversión de 600 mdp se espera construir en el segundo semestre del año, el Hospital de especialidades, que estará en la comunidad de La Machorra, en el municipio de El Marqués, informó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (MR)

600 mdp costará el hospital de especialidades del Estado, así lo dio a conocer el secretario de salud, **Rafael Ascencio**, quien adelantó que la construcción comenzará antes de que termine el año. (EL)

Hay que tener cuidado con la obesidad y con lo que comemos porque sólo por debajo de los Estados Unidos, México es el segundo país con mayor índice de obesidad en el mundo; el 23% de la población está en esta circunstancia y solo en 2 años vamos a llegar al primer lugar. (EL)

El 40% de los queretanos sufren de obesidad equivalente a más de medio millón de personas, principalmente jóvenes, así lo informó **Rafael Ascencio**, secretario de salud en el estado. (EL)

En Querétaro hay más de medio millón de habitantes con problemas de obesidad, principalmente jóvenes y mujeres mayores de 30 años de edad, informó la Secretaría de salud. (MR)

AGRICULTURA

Se tienen 8 estanques ya de producción de tilapia mojarra en el municipio de Querétaro, y se están produciendo también un total de 4 toneladas cada 4 meses en comunidades de Carrillo Puerto y Santa Rosa Jáuregui con lo que se obtienen utilidades importantes de hasta 45%. **Jorge Lomelí Noriega**, director de estudios y proyectos del municipio de Querétaro, dio a conocer que esta es una propuesta que está permitiendo mejorar sin duda la economía de las familias queretanas. (EL)

LABORAL

Actualmente la Procuraduría federal de la defensa del trabajo, atiende 200 demandas por violaciones a los derechos de los trabajadores, especialmente en el reclamo de vivienda y en el ámbito de los AFORES, confirmó **Oscar Arturo Delgado Díaz**, titular de esta procuraduría, quien indicó que dichos procesos podrían tardar hasta un año en resolverse. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Los policías de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, todos, cuentan con arma de cargo, aseguró el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien anunció que 150 de ellos

serán sometidos a una evaluación exhaustiva en la Secretaría de Seguridad Pública federal, en los próximos días. (MR)

Fue exonerado un menor de edad acusado de reenviar por correo electrónico la convocatoria para agredir a emos. La juez segunda de lo penal municipal, **Rebeca Schmitter**, señaló que no se encuentra acreditada la apología del delito que se le atribuyó. (MR)

Cinco de las seis resoluciones de los casos de menores de edad acusados de agredir a emos, apelaron la resolución judicial, por lo que ahora se procederá al emplazamiento de las partes, para que contesten la apelación y se turnen al magistrado especializado en justicia para menores. (MR)

En el caso de los emos, han sido consignadas nueve personas, de ellas, seis menores de edad, señalados como responsables del delito de lesiones dolosas con el agravante de pandilla, dos más, también menores de edad, por el delito de provocación y un mayor de edad por el delito de lesiones en pandilla. La juez decidió absolver al octavo menor de edad por el delito de provocación. (NT)

A escasos días de que se cumpla un año desde que el gobernador del estado decretó la alerta máxima, el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, dijo que no hay evidencia objetiva de que se haya instalado un grupo de delincuencia organizada. Aseguró además que los casos de armas y drogas que se han encontrado en el estado, son muestra de que están trabajando. (EL)

A un año de que el Gobernador decretara la alerta máxima, Querétaro es seguro y no hay indicios concretos que indiquen que el crimen organizado esté asentado en la entidad, sostuvo el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (MR)

Alfredo Botello Montes secretario de gobierno, dijo no conocer cuántos elementos policiacos no están aportando armas, sin embargo hay actividades para las que no las necesitan, esto respecto a la queja de un policía estatal que declaró que al reprobar un examen, le quitaron su arma. (EL)

Cabeza. Coincide la secretaría de gobierno con la decisión de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de evitar que los elementos que no aprobaron el examen psicológico porten armas de cargo. (MR)

La tecnología es parte de la lucha que se está realizando en todo el mundo, en contra de la delincuencia y por lo cual, en la legislatura queretana se estará inculcando a que continúen acciones novedosas por parte de las autoridades, aseguró el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL)

Son importantes las medidas que se están generando para conocer qué policías están capacitados psicológicamente para aportar un arma, pero además se debe buscar recurrir a armamento no letal ya que es trascendente del ejercicio de la aplicación de la fuerza, expresó el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL)

Cabeza. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos emitió este jueves, dos recomendaciones: una para la Presidencia municipal de Querétaro por la golpiza que infligió un policía al ciudadano **Ulises Antonio Martínez** en diciembre pasado; y la otra, a la Secretaría de salud, por negligencia médica y violación de los Derechos sociales, en agravio de una recién nacida en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. (MR)

En un área cercana a las instalaciones del sindicato de gobierno del estado, se donó un predio al poder judicial de la federación, el cual se prevé pueda comenzar a construirse a finales de este año, afirmó **Alfredo Botello Montes** secretario de gobierno. (EL)

Cabeza. Este jueves, el gobernador del estado se reunió con integrantes de la judicatura federal, a quienes donó el terreno donde se construirá el edificio que será usado para la impartición de la justicia. (MR)